

MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS
SITUATION 5

Décision possible 2

Je fais soigner ma fille par des professionnel·le·s de santé et je m'engage pour sensibiliser d'autres mères aux dangers de l'excision. Même si leurs filles ont déjà été excisées, elles ont besoin de soins et de conseils pour traiter et prévenir les complications de ces pratiques néfastes.

MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS

SITUATION 5

Conséquence possible 2

Ma fille a été soignée et est suivie au centre de santé. J'ai aussi aidé beaucoup de mères et de filles qui se trouvaient dans la même situation. Quand les parents comprennent que ces problèmes sont liés à l'excision, ils réfléchissent et se mettent à douter du bien-fondé de cette coutume.